



SEMANA DE REPRESENTACIÓN Mes de Abril

JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ -
REPRESENTANTE DE AREQUIPA



Reunión con el Consejo Regional



El 24 de abril se realizó una sesión de trabajo conjunta entre los congresistas integrantes de la Bancada Parlamentaria por Arequipa y el Consejo Regional de Arequipa.

Esta reunión contó con la presencia del Presidente del Gobierno Regional, Juan Manuel Guillén, todos los consejeros regionales y los 6 parlamentarios representantes de la región.

Entre los puntos más importantes de la agenda se encontraba la presentación del Gerente General de **AUTODEMA** y el presidente del Directorio de **SEDAPAR**.

La reunión concluyó con la conformación de dos mesas de trabajo que buscarán una pronta solución a dos importantes inquietudes en Arequipa

El primer grupo de trabajo se encargará de encontrar una solución para que la ejecución del proyecto de la **Hidroeléctrica de Tarucani** no

afecte la rentabilidad del proyecto Majes Siguas. En el segundo caso se conformó una mesa de trabajo que busque una solución a la situación de los damnificados de los valles de Siguas, Quilca—Lluta.

COORDINADOR

El congresista **Justiniano Apaza**, fue el coordinador de la **Bancada Parlamentaria por Arequipa**, durante la semana de representación congresal, y como tal dirigió la sesión.

Apaza Ordóñez calificó como muy exitosa esta reunión, y destacó la conjunción de ideas entre los congresistas representantes de la región y los consejeros regionales.

También resaltó que luego de muchos años de arduo trabajo por parte de los damnificados de Majes Siguas, se podrá resarcir el daño causado.



Reunión con pobladores y autoridades de “Characato”



El 23 de abril se realizó una reunión con las autoridades y pobladores de la comunidad campesina de **“Characato”** para oficializar la entrega de un terreno de 5,500 m² que fue cedido para la construcción de un centro educativo que beneficiará a los pobladores del lugar.

Participaron el alcalde distrital de **Characato**, el Director de la UGEL Sur y dirigentes de la comunidad.

Damnificados Majes—Siguas

El 26 de abril se realizó una reunión con representantes de los damnificados por la ejecución del **Proyecto Majes Siguas**, quienes expusieron sus planteamientos para buscar una pronta solución a sus reclamos.

Ellos plantean que se conforme una comisión integrada por el Gobierno Regional, EL Ministerio de Agricultura, los agricultores afectados y AUTODEMA.



Directivos de Arcijea



Reunión con el Presidente de la Arcijea, Luis Jibaja Mendizabal y el Secretario de Organización y Defensa Guillermo Gamarra Silva, para escuchar los reclamos de los jubilados del sector educación.

Esta asociación agrupa a 3 mil 700 socios y solicitan apoyo a través de iniciativas que busquen mejorar la calidad de vida de los adultos mayores.

Reunión con el FREDIPAP

El 25 de abril se visitó a los integrantes del Frente de Desarrollo Integral de la Parte Alta de Paucarpata (FREDIPAP), para informar sobre las gestiones realizadas para agilizar y concretar los proyectos de desarrollo para su comunidad.

Los dirigentes solicitaron maquinaria para la nivelación de su terreno y apoyo para otros proyectos.



Desayuno en AA.HH. Villa Santa Rosa—Paucarpata



Desayuno ofrecido a los pobladores del Asentamiento Humano Villa Santa Rosa del Distrito de Paucarpata.

Se repartieron 400 desayunos a adultos y niños que concurrieron luego de una faena comunal en la que arreglaron las vías de acceso los habitantes de los asentamientos humanos Villa Santa Rosa, La Isla, Rosales de Paucarpata, San Antonio de Abad, El Mirador, Virgen de Chapi

Santa Isabel y San Juan de Siguas

Visitaron la oficina descentralizada el Sr. Guillermo Puchu Mamani, gobernador de Santa Isabel de Siguas y Ramón Quispe Arenas, gobernador de San Juan de Siguas, quienes solicitan apoyo del congresista para gestionar la asignación de un patrullero que resguarde la seguridad de los pobladores de ambos distritos.



Multitudinaria Feria de Oportunidades para la Inclusión Social



Más de 5 mil personas participaron en la Gran Feria de Oportunidades para la Inclusión Social organizada gracias a las gestiones del congresista **Justiniano Apaza Ordóñez** ante la Presidencia del Consejo de Ministros.

Pobladores de diversos distritos de Arequipa se acercaron al frontis de la Catedral para informarse sobre el propósito y los alcances de los diferentes programas sociales que ofrece el gobierno.

Personal técnico de más 36 programas sociales que promueven los diferentes ministerios orientaron a los asistentes sobre cómo acceder a los beneficios de programas como **Cuna Más**, **Pensión 65**, **Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social (Foncodes)**, **Beca 18**, **Trabaja Perú**, **Jóvenes a la Obra**, **Vamos Perú**.

También participaron otro programas como **Electrificación Rural**, **Plan Esperanza**, **Autoridad Administrativa del Agua Capilina**.

Ocoña. También el **Proyecto de Desarrollo Sierra Sur**, **Agrorural**, **Sierra Exportadora**, **Mi Riego**, **Fondo de Inversión en Telecomunicaciones (Fitel)**, **Vida Digna**, **A Comer Pescado**, **Cocina Perú**, **Seguro Integral de Salud (SIS)**.

El evento contó con la participación especial de la Banda de Música de la I.E.

“Independencia Americana”, los beneficiarios del Programa Beca 18 y la Banda de Música de la PNP.

Durante la ceremonia de inauguración el congresista **Justiniano Apaza** destacó que con esta actividad se busca poner en vitrina, todo aquello que el gobierno ofrece a los hombres y mujeres del país, para contribuir con su desarrollo, su entorno y su comunidad; permitiendo así mejorar su calidad de vida.

También estuvieron presentes Enrique Núñez, representante de la Secretaría de Descentralización de la PCM, el congresista Gustavo Rondón, el regidor Ricardo Grundi, y representantes de la Policía Nacional del Perú.

